



Club Update Feb 3, 2026

Mise à jour du club 3 février 2026

<p>Congratulations to Danielle Dorris & Ryan Allen!</p> <p>Big congratulations to NB's Danielle Dorris and Ryan Allen.</p> <p>Danielle was named Female Swimmer of the Year – Paralympic Program for the second time. She shared the recognition in 2023 but this time around, after a sensational performance at her fourth world championships, Danielle is Swimming Canada's undisputed Female Swimmer of the Year - Paralympic Program.</p> <p>At Singapore 2025, in late September, the 23-year-old Monctonian captured an S7 medal of every colour, including gold in the 50-m butterfly in championships record time, silver in the 100 backstroke and bronze in the 50 freestyle.</p> <p>She also reached the final in her only other individual event, the 200 medley, placing fifth.</p> <p>Ryan Allen, former CNBO Head Coach, was named Swimming Canada's Coach of the Year – Paralympic Program for the second time. He was a co-recipient alongside Marc-André Pelletier in 2023. Ryan played a key role in preparing long-time protégée Danielle Dorris for the 2025 world championships in Singapore,</p> <p>NextGen (NG) and High Performance (HP) Camp – Feb 28 – Mar 1 in Moncton (CEPS pool).</p> <p>Date: Feb 28 – Mar 1 Location: CEPS pool Moncton</p> <p>Tentative schedule for this camp is available on our website.</p> <p>Cost for this 1.5 day camp includes accommodations, shuttle to/from pool, meals, pool time, coaching honorariums and specialized session fees for sports psychologist and nutritionist. As many of our expenses for this</p>	<p>Félicitations à Danielle Dorris et Ryan Allen !</p> <p>Toutes nos félicitations à Danielle Dorris et Ryan Allen, du Nouveau-Brunswick.</p> <p>Danielle a été nommée nageuse de l'année – programme paralympique pour la deuxième fois. Elle avait déjà remporté ce titre en 2023, mais cette fois-ci, après une performance sensationnelle lors de ses quatrièmes championnats du monde, Danielle est incontestablement la nageuse de l'année – programme paralympique de Swimming Canada.</p> <p>À Singapour, fin septembre 2025, la jeune femme de 23 ans originaire de Moncton a remporté une médaille S7 de chaque couleur, dont l'or au 50 m papillon avec un temps record, l'argent au 100 m dos et le bronze au 50 m nage libre.</p> <p>Elle a également atteint la finale dans sa seule autre épreuve individuelle, le 200 m quatre nages, où elle s'est classée cinquième.</p> <p>Ryan Allen, ancien entraîneur en chef du CNBO, a été nommé entraîneur de l'année de Natation Canada – Programme paralympique pour la deuxième fois. Il avait déjà reçu ce titre en 2023, conjointement avec Marc-André Pelletier. Ryan a joué un rôle clé dans la préparation de sa protégée de longue date, Danielle Dorris, pour les championnats du monde de 2025 à Singapour.</p> <p>Camp NextGen (NG) et High Performance (HP) – Du 28 février au 1er mars à Moncton (piscine du CEPS).</p> <p>Date : Du 28 février au 1er mars Lieu : Piscine du CEPS à Moncton</p> <p>Le programme provisoire de ce camp est disponible sur notre site Web.</p> <p>Le coût de ce camp d'une journée et demie comprend l'hébergement, le transport aller-retour à la piscine, les repas, le temps passé à la piscine, les</p>
--	---



Club Update Feb 3, 2026

Mise à jour du club 3 février 2026

<p>camp are “fixed” (regardless of the number of swimmers we have attending), we cannot offer a reduced fee for those who can only attend part of the camp.</p> <p>Registration information and forms have been sent to everyone who qualifies to attend. Completed forms and payment must be sent to info@swimnb.ca by Feb 6, 2026.</p> <p>Meet Calendar Updates</p> <p>We have reviewed the meet calendar, and all updates have been made to our website under the tab “Meets”</p> <p>Any future updates will be sent by email to Club Presidents and Head Coaches and marked as “updated” on the website.</p> <p>BLAST will be hosting the Invitational meet in June 2026 – thank you BLAST!</p> <p>Creating an account on SNB Website</p> <p>Just to clarify, the only reason an account needs to be created on the SNB website is to order from our online store.</p> <p>All swimmer, coach and official registration is done through Swimming Canada’s REMS system, not SNB’s website.</p> <p>DEVO Camps</p> <p>Upcoming Devo Camps will be in April. We will post a list of qualified athletes very soon. We will confirm the camp dates and locations as soon as they are confirmed.</p> <p>Meet Splash & Sanction Fee Invoices</p> <p>We will be invoicing clubs any outstanding meet fees in the next few weeks. If you have any questions, please reach out to Jill.</p>	<p>honoraires des entraîneurs et les frais liés aux séances spécialisées avec un psychologue du sport et un nutritionniste. Comme la plupart des dépenses liées à ce camp sont “fixes” (quel que soit le nombre de nageurs qui y participent), nous ne pouvons pas offrir de réduction à ceux qui ne peuvent participer qu'à une partie du camp.</p> <p>Les informations et les formulaires d'inscription ont été envoyés à toutes les personnes éligibles. Les formulaires remplis et le paiement doivent être envoyés à info@swimnb.ca avant le 6 février 2026.</p> <p>Mises à jour du calendrier des compétitions</p> <p>Nous avons revu le calendrier des compétitions et toutes les mises à jour ont été effectuées sur notre site web sous l'onglet “Meets/Compétitions”.</p> <p>Toute mise à jour future sera envoyée par e-mail aux présidents de club et aux entraîneurs principaux et signalée comme “mise à jour” sur le site web.</p> <p>BLAST organisera la rencontre sur invitation en juin 2026 – merci BLAST !</p> <p>Création d'un compte sur le site Web de NNB</p> <p>Pour clarifier les choses, la seule raison pour laquelle il est nécessaire de créer un compte sur le site Web de NNB est pour passer des commandes sur notre boutique en ligne.</p> <p>Toutes les inscriptions des nageurs, entraîneurs et officiels se font via le système REMS de Swimming Canada, et non via le site Web de NNB.</p> <p>Camps DEVO</p> <p>Les prochains camps Devo auront lieu en avril. Nous publierons très prochainement la liste des athlètes qualifiés. Nous confirmerons les dates et les lieux des camps dès qu'ils seront confirmés.</p>
--	--



Club Update Feb 3, 2026

Mise à jour du club 3 février 2026

<p>Club Officials Administrators and REMS</p> <p>We are still waiting for Swimming Canada to configure our system to allow for Club COA's to approve officials' credentials.</p> <p>Once this is ready; we will send clubs a guide to help with this process.</p> <p>Club Contacts</p> <p>Please ensure you let us know if you have any updates to your club's contacts for</p> <ul style="list-style-type: none">PresidentHead CoachTreasurerMeet ManagerClub Officials Administrator <p>Updates can be sent to Jill at jill.ramsey@swimnb.ca</p>	<p>Rencontrez Splash et les factures des frais de sanction</p> <p>Nous facturerons aux clubs les frais d'inscription impayés au cours des prochaines semaines. Si vous avez des questions, veuillez contacter Jill.</p> <p>Administrateurs du club “Officiels” et REMS</p> <p>Nous attendons toujours que Natation Canada configure notre système afin de permettre aux administrateurs de club d'approuver les accréditations des officiels.</p> <p>Une fois que cela sera prêt, nous enverrons aux clubs un guide pour les aider dans ce processus.</p> <p>Contacts du club</p> <p>Veuillez nous informer de tout changement concernant les coordonnées des responsables suivants de votre club :</p> <ul style="list-style-type: none">PrésidentEntraîneur principalTrésorierResponsable des compétitionsAdministrateur des officiels du club <p>Les mises à jour peuvent être envoyées à Jill à l'adresse jill.ramsey@swimnb.ca.</p>
---	--